

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang “Pengaruh Edukasi Perawatan Luka Post Operasi Menggunakan Booklet Terhadap Pengetahuan Keluarga Pasien Anak Di Ruang Bedah RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Tahun 2024”, simpulan yang peneliti berikan sebagai berikut :

1. Karakteristik responden berdasarkan jenis kelamin mayoritas responden adalah wanita sebanyak 26 orang, berdasarkan usia mayoritas responden adalah dewasa awal (36- 45 tahun) sebanyak 11 orang, berdasarkan tingkat pendidikan mayoritas responden adalah SMA sebanyak 17 orang, berdasarkan pekerjaan mayoritas responden adalah ibu rumah tangga sebanyak 16 orang, berdasarkan hubungan keluarga mayoritas adalah seorang ibu sebanyak 24 orang, dan berdasarkan keluarga yang menerima informasi terkait perawatan luka post operasi sebanyak 27 keluarga tidak menerima.
2. Nilai rata-rata pengetahuan keluarga terkait perawatan luka post operasi sebelum diberikan edukasi dengan menggunakan media booklet di RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Tahun 2024 sebesar 7,84.
3. Nilai rata-rata pengetahuan keluarga terkait perawatan luka post operasi sesudah diberikan edukasi dengan menggunakan media booklet di RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Tahun 2024 sebesar 14,10.
4. Ada perbedaan pengetahuan keluarga sebelum dan sesudah diberikan edukasi kesehatan tentang perawatan luka post operasi di RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Tahun 2024 dengan hasil $P\ value = 0,000 (<0,05)$ melalui uji *Paired Simple T-test*.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tentang “Pengaruh Edukasi Perawatan Luka Post Operasi Menggunakan Booklet Terhadap Pengetahuan Keluarga Pasien Anak Di Ruang Bedah RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Tahun 2024”, saran yang peneliti berikan sebagai berikut :

1. Bagi RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Provinsi Lampung

Diharapkan rumah sakit dapat menjadikan edukasi media booklet sebagai edukasi pendamping atau tambahan sebagai bagian dari intervensi keperawatan dalam memberikan asuhan keperawatan khususnya dalam meningkatkan pengetahuan keluarga terkait perawatan luka post operasi, hal ini perlu dilakukan karena terbukti mampu meningkatkan pengetahuan keluarga.

2. Bagi Instansi Pendidikan

Dengan adanya penelitian ini diharapkan menjadi informasi dan referensi bagi mahasiswa dalam memberikan pembelajaran untuk meningkatkan pengetahuan keluarga terkait perawatan luka post operasi. Serta diharapkan bagi institusi agar memperbanyak referensi dan sumber informasi mengenai edukasi kesehatan melalui media yang lainnya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian selanjutnya di harapkan dapat mengembangkan dan menyempurnakan penelitian ini dengan melakukan penelitian tentang pengaruh pemberian edukasi menggunakan media booklet pada pasien pre operasi dengan responden yang lebih banyak, mengembangkan isi dari booklet dalam penelitian ini, serta menggunakan kelompok pembanding agar dapat mengetahui tingkat pengaruh booklet sebagai media edukasi kesehatan.